



ベトナム研修事前研修の報告です。

## ◇ 第1回ベトナム研修事前研修

2019年9月27日(金)

本校では、1月下旬に希望者対象にベトナム研修を実施しています。ベトナムでは現地の大学生と交流をしながら、ベトナム文化を学ぶと同時に、日本や関市の良さをアピールする予定です。

今年度は昨年度に引き続き、関市の義春刃物株式会社が開発された彫刻刀アート「シャインカービング」を紹介しようと考えています。今回の事前研修では、義春刃物株式会社より田中淳也様にお越しいただき、ワークショップを行いました。義春刃物様とは、「せきの未来社会貢献プロジェクト」で一緒に活動しています。

どの生徒も熱中して彫っており、あっという間に時間が過ぎていきました。



## ◇ 第2回ベトナム研修事前研修

2019年10月9日(水)

第2回は、ベトナムで行うプレゼンテーションの準備を始めました。研修ではフエ大学を訪れ、そこでグループごとに日本文化の紹介をします。どんな内容に興味を持ってもらえるか考えながらグループごとに話し合いを進めました。どんなプレゼンテーションが完成するか、今から楽しみです。

